
 

令和 3 年度第 12 回沖縄県理学療法士連盟定例会 

 

日  時；令和 3 年 12 月 16 日（木）19 時～          議案作成：當間 議事録作成：宮城 

場  所；オンライン会議 

参加者；■小嶺衛、■立津統、■末吉恒一郎、□武富新太郎、■玉城すみれ、■當間智史、 

■池城正浩、■比嘉憲彦、■新垣健、■兼島広樹、□山田わかな、■下里真司、 

□砂川真利香、■吉岡裕太、■宮城夏希、□牧之瀬七恵、□下地浩之、□西原美樹、 

□石垣肇 

 

議案・報告事項： 

 

１． 懇談事項 

① 12 月 8 日九州ブロック衆議院選挙振り返り報告会議報告：（下里広報部長、池城会長） 

→衆議院選挙に伴う各地区連盟の活動が良かったと労いと感謝のお言葉頂いた。各チー 

ム SNS を活用しグループとして活動していた点も良かった。今後も連盟の活動に期待し 

ていきたいと話があった。 

→県議と市議の連携については、強化していって欲しいと話があった。今後も連携を図れる 

ようにして欲しい。鹿児島では議員と連携して勉強会の開催もしている。JPTSA（日本理 

学療法学生協会）を巻き込み若手 PT に対して普及活動をしている。我々の活動が賃金 

に繋がっていく事を、どうやって若手 PT の関心を引きつけるか考えていく必要がある。 

→与党からも各地区連盟に対して高評価を得ている。それを受けて中央へも声が届きや 

すくなっている。それに伴って各理学療法士も政治に対して自分事として関心を持って頂 

けたらなと考えているという話が挙がっていた。 

→市議・県議と早めに面談して連携を強化していける様にして行きたい。（池城会長） 

 

② 後援会立ち上げ進捗状況について：（比嘉事務局長、新垣副会長） 

→前回は４月頃まで具体的に活動開始が出来なかったという反省があった。今回は遅れな 

いように来週頃より役員を増やせるように取り組んでいきたい。委員からも役員として推 

薦する人への声掛け協力して頂きたい。令和４年１月完成目標に。 

→現在幹事：比嘉事務局長、新垣副会長で行っているが、もう一名増やしたい。 

→第 22 回沖縄県理学療法学術大会の小川克己挨拶については、年明け頃を予定し進め 

ていく。（池城会長） 

 

③ 小川かつみ国会事務所連絡の情報共有：當間 

   →直接、事務所へ連絡する事が可能と日理連より。今後、問い合わせ事項があれば活用   

していく。 

 



④ 小川かつみメルマガより情報共有：當間 

→メルマガ各自確認しているが内容の理解不十分な事があると思うが、小川先生が各委 

員会や役員として活動しているという内容は各自理解していた方が良いと思う。（當間） 

→各自、進捗状況は確認しておいて欲しい（池城会長） 

 

⑥ 12 月 18 日 18：00〜『理学療法士の未来を考える会』： 

→池城会長、比嘉事務局長、兼島幹事、新垣副会長、當間副会長参加予定。 

    

⑦12 月 19 日 14：00〜『宮崎政久沖縄政経セミナー』 

場所：ダブルツリーby ヒルトン那覇首里城。会費：1万円。 

→比嘉事務局長か池城会長のいずれかが連盟から１名参加。協会からは當間委員が参 

加調整。 

 

⑧八重瀬町長選挙 新垣ヤスヒロ氏推薦・事務所開きのご案内： 

日時：12 月 18 日（土）14時〜 

→推薦状の作成が出来ていない為、明日までに作成する。玉城会長へ相談役として推薦 

状届ける。または池城会長または比嘉事務局長で参加出来るようにしていく。 

 

⑨南城市市長選挙 コザ景春氏推薦・決起集会 

12 月 12 日（日）16 時、18 時 30 分 

12 月 19 日（日）16 時、18 時 30 分 

→推薦状作成し届けている。決起集会への参加は困難。 

 

⑩名護市市長選挙 渡久知武豊氏 

→推薦状作成中。比嘉事務局長・池城会長で参加出来る様にする。 

※後援会会長は北部地区医師会会長。 

 

⑪入会申込書、寄付金申込書の件（當間） 

→１月、新年度の入金案内を出していく。 

→新年度より入金の銀行振り込み方法を検討していく。事務所が詳細確認しやすいよう 

に。今後は希望者だけでなく入金後は全員へ領収書発行していく。 

→今月で会計締めの作業していくので来年度分の入金に関しては来年１月からして頂くよ 

うに協力呼びかける。 

→入会手続きが面倒にならないように QR コード作成し手続き・入金がスムーズになる様に 

して行く。またはピーティックスで。ひとつのアプリやシステムで入金の確認と名簿が連動 

して行える等スムーズにしていく。 

 

 



２． その他： 

・総会は来年２月予定。例年は日本連盟開催後に開催している。 

・塩塚先生へ講師代の支払い作業を年度内に済ませられる様に連絡取り次いでいく。 

※明日にでも振り込み作業を行っていく。（比嘉事務局長） 

・理学療法士の未来を考える会研修会の協会からの参加は４名参加予定。県学会参加が 

まだ３０名程度、周囲への呼びかけを各自お願いします。学生参加は無料。（末吉監事） 

・YouTubeｒの件もコロナが落ち着き次第進めていく。（兼島監事） 

・講演会で連盟の活動の紹介する際の内容を各職場等で案内する際に活用出来るように 

共有出来たらよいなと思う。そこで新規会員が増やせるようにしていきたい。（當間） 

・沖縄県理学療法士学会、２月開催予定。その際に協会・連盟の活動 PR 出来る様にして 

行く。（池城会長） 

・来年 7月には参議院選です。スケジュールを早めに立てて、票集めをお願いします。 

（立津監事） 

・会員 ４９名。申し込み書、入金まだの方は年度内で早急に手続行えるように呼びかけ 

ていく。 

 

次回開催 令和 4年 1 月 20日（木）19：00～（第 3 木曜日） 

 


